
Reunión	  de	  CODEP	  FBMC	  01-‐06-‐17	  
	  
Orden	  del	  día:	  
1-‐Informe	  de	  la	  Dirección	  
2	  Informe	  del	  Secretario	  Académico	  (Norberto	  Iusem)	  
3-‐Informe	  del	  Secretario	  de	  Finanzas	  (Martín	  Berón)	  
4-‐Informe	  del	  Secretario	  de	  Hábitat	  (Francisco	  Urbano)	  
5-‐Informe	  de	  la	  Secretaria	  de	  Extensión	  (Eugenia	  Segretín)	  
6-‐	  Propuesta	  de	  Unidad	  de	  Genómica	  Interdepartamental	  
7-‐	  Varios	  
	  

	  
Acta	  de	  Reunión:	  
 
Miembros	  presentes:	  
Por	  claustro	  de	  estudiantes:	  Santiago	  Sosa	  
Por	  claustro	  de	  graduados:	  Ignacio	  Schor,	  Martin	  Beron	  de	  Astrada	  
Por	  claustro	  de	  profesores:	  Francisco	  Urbano,	  Alejandro	  Nadra,	  Norberto	  Iusem.	  
Por	  dirección:	  Pablo	  Wappner,	  Anabella	  Srebrow 
	  
	  
1-‐Informe	  de	  la	  Dirección	  
	  
No	  hay	  muchas	  novedades	  para	  comentar	  
Sofia	  se	  va	  adaptando	  a	  buen	  ritmo	  a	  las	  tareas	  de	  secretaría-‐	  	  
Se	  consultó	  a	  Nara	  Muraro	  y	   Julieta	  Startker	  sobre	  su	  disponibilidad	  para	  formar	  
parte	   de	   la	   CCCB	   en	   reemplazo	   de	  Alicia	   Grande.	  Dado	   que	   ambas	   aceptaron,	   se	  
procede	  a	  su	  designación	  por	  el	  claustro	  de	  graduados	  
	  
2	  Informe	  del	  Secretario	  Académico	  (Norberto	  Iusem)	  
Se	   informa	   que	   la	   nomina	   de	   jurados	   para	   todos	   los	   concursos	   de	   docentes	  
auxiliares	  del	  2017	  ya	  fue	  presentada	  en	  Decanato,	  y	  se	  aguarda	  la	  aprobación.	  
Concursos	   del	   área	   fisiología	   son	   los	  mas	   urgentes	   dado	   que	   son	   cargos	   que	   se	  
requiere	  cubrir	  para	  el	  segundo	  cuatrimestre..	  
Designación	   de	   Norberto	   como	   profesor	   titular,	   luego	   de	   su	   concurso	   de	  
renovación,	  fue	  aprobada	  en	  CD.	  	  Se	  solicitó	  el	  nombramiento	  interino	  hasta	  tanto	  
se	  apruebe	  la	  designación	  en	  CS.	  Esto	  es	  una	  modalidad	  que	  se	  hace	  de	  rutina	  en	  
diferentes	  departamentos	  consultados.	  
	  
3-‐Informe	  del	  Secretario	  de	  Finanzas	  (Martín	  Berón)	  
Leandro,	  el	  bedel,	  está	  ocupándose	  muy	  activamente	  de	  todas	  las	  licitaciones.	  
En	   cuanto	   a	   la	   adquisición	  de	   la	   termocicladora	   IVEMA,	   no	   conocemos	   el	   estado	  
actual	   del	   trámite	   pero	   si	   sabemos	   que	   toda	   la	   licitación	   estaba	   totalmente	  
aprobada.	   Martín	   averiguará	   a	   través	   de	   Leandro	   el	   estado	   de	   este	   proceso	   de	  
compra.	  
Martin	  informa	  que	  los	  3	  departamentos	  de	  Biología	  aportan	  dinero	  a	  la	  comisión	  
de	   carrera	   (monto	   que	   corresponde	   al	   16%	   del	   presupuesto	   del	   FBMC),	   pero	  
entiende	  que	   ese	  monto	   lo	   retiene	  decanato	   antes	  de	  que	  nuestro	  departamento	  
disponga	  de	  su	  presupuesto.	  	  	  



Se	   propone	   realizar	   una	   re-‐evaluacion	   de	   la	   asignación	   de	   dinero	   por	   materia	  
durante	  la	  segunda	  mitad	  del	  año	  ya	  que	  hasta	  el	  momento	  nos	  manejamos	  en	  base	  
al	   criterio	   de	   asignación	   de	   dinero	   utilizado	   en	   la	   gestión	   de	   Lidia	   Szczupak	   y	  
Fernando	  Marengo.	  
	  
4-‐Informe	  del	  Secretario	  de	  Hábitat	  	  
Francisco	   informa	  que	  el	  problema	  de	  electricidad	  del	  preK	  se	  encuentra	  aún	  sin	  
solucionar	  y	  que	  tanto	  nuestro	  bedel	  como	  bedelía	  de	  carrera	  están	  al	  tanto	  de	  este	  
problema	   y	   tratando	   que	   la	   orden	   de	   trabajo	   correspondiente	   sea	   atendida	   por	  
secretaría	  técnica.	  Dicha	  secretaría	  se	  encuentra	  muy	  demorada	  en	  la	  atención	  de	  
ordenes	  de	  trabajo.	  
El	  problema	  de	  la	  gotera	  del	  preK	  ya	  fue	  solucionado.	  
Se	  discute	  sobre	  la	  ubicación	  del	  autoclave	  de	  docencia	  asi	  como	  sobre	  la	  puerta	  de	  
acceso	   a	   dicho	   espacio	   y	   el	   tipo	   de	   materiales	   que	   se	   almacenan	   en	   el	   espacio	  
contiguo	  al	  mismo.	  Este	  equipo	  debe	  ser	  utilizado	  cuando	  se	   requiere	  autoclavar	  
material	  para	  TTPPs	  de	  materias	  	  
Se	  sugiere	  que	  la	  llave	  de	  la	  puerta	  de	  acceso	  al	  autoclave	  esté	  disponible	  tanto	  en	  
secretaría	   del	   FBMC	   como	   del	   LFBM,	   que	   se	   informe	   a	   los	   docentes	   e	  
investigadores	  y	  que	  se	  haga	  mucho	  énfasis	  en	  la	  necesidad	  de	  que	  la	  persona	  que	  
hace	   uso	   del	   autoclave	   tiene	   que	   permanecer	   en	   la	   cercanía	   del	   equipo	   durante	  
todo	  el	  proceso	  de	  autoclavado,	  ya	  que	  por	  las	  características	  del	  equipo	  y	  el	  lugar	  
donde	  se	  encuentra,	  es	  muy	  peligroso	  dejarlo	  sin	  vigilancia.	  Francisco	  enviará	  mail	  
con	  esta	  información.	  	  
	  
5-‐Informe	  de	  la	  Secretaria	  de	  Extensión	  	  
No	  está	  presente	  María	  Eugenia	  Segretín	  por	   lo	  que	  se	  deja	  sin	  efecto	  este	  punto	  
del	  orden	  del	  dia.	  
	  
6-‐	  Propuesta	  de	  Unidad	  de	  Genómica	  Interdepartamental	  
	  
Alejandro	  Nadra	  e	  Ignacio	  Schor	  han	  trabajado	  en	  la	  propuesta	  original	  y	  proponen	  
cambios	  en	  el	  texto	  de	  la	  misma.	  Se	  aceptan	  los	  cambios	  propuestos	  por	  ellos	  y	  se	  
les	   sugiere	   que	   además	  unifiquen	   al	   información	  que	   se	   vuelca	   en	   el	   documento	  
acerca	  de	  los	  investigadores	  que	  podrían	  involucrarse	  activamente	  en	  una	  unidad	  
de	   genómica	  por	  parte	  de	  nuestro	  departamento.	   Se	   solicita	   también	  a	   Ignacio	   y	  
Alejandro	  que	  transmitan	  a	  los	  otros	  departamentos	  participantes	  la	  necesidad	  de	  
emprolijar	   y	   unificar	   la	   información	   sobre	   los	   investigadores	   involucrados	   por	  
parte	  de	  los	  mismos	  
	  
El	  CoDep	  apoya	  el	  espíritu	  y	  la	  iniciativa	  de	  la	  propuesta	  y	  acuerda	  con	  la	  idea	  de	  
que	  la	  misma	  sea	  firmada	  por	  la	  dirección	  pero	  solicita	  que	  de	  prosperar	  la	  misma,	  
luego	   se	   siga	   trabajando	   intensamente	   sobre	   ella	   con	   la	   participación	   de	   los	  
respectivos	  CoDeps.	  Para	  esto,	  se	  resuelve	  presentar	  una	  nota	  transmitiendo	  esta	  
solicitud	  para	  acompañar	  la	  propuesta	  en	  caso	  de	  que	  la	  misma	  sea	  presentada	  en	  
los	  próximos	  días	  a	  Decanato.	  
Sin	   duda,	   este	   CoDep	   considera	   que	   hay	   muchos	   aspectos	   de	   la	   propuesta	   que	  
deben	  ser	  analizados	  con	  mayor	  profundidad	  
	  
6-‐	  Varios	  



Se	  discute	  sobre	  el	  tema	  de	  la	  asistencia	  de	  los	  estudiantes	  al	  ENEB	  (encuentro	  de	  
estudiantes	   de	   biología	   de	   todo	   el	   país)	   y	   de	   la	   posibilidad	   de	   justificar	   las	  
inasistencia	  a	  clase	  o	  parciales	  por	  este	  motivo.	  	  
Muchos	  de	  los	  integrantes	  del	  CoDep	  no	  consideran	  que	  sea	  posible	  establecer	  una	  
normativa	  para	  justificar	  asistencias	  a	  clases	  durante	  asistencia	  a	  congresos	  (tanto	  
éste	   en	   particular	   como	   otros),	   sobre	   todo	   en	  materias	   cuyos	   trabajos	   prácticos	  
exigen	  continuidad	  de	  trabajo	  en	  un	  periodo	  de	  tiempo	  acotado,	  y	  la	  asistencia	  a	  un	  
congreso	  impediría	  esta	  continuidad.	  Sin	  embargo,	  se	  considera	  que	  la	  justificación	  
de	   la	   inasistencia	  a	  un	  parcial	  por	  asistencia	  a	  un	  congreso	  puede	  ser	  diferente	  y	  
podría	  ser	  aceptada.	  	  
	  
Se	  discute	  sobre	  la	  propuesta	  del	  Nuevo	  Plan	  de	  Estudio	  de	  Ciencias	  Biológicas.	  	  
Se	  propone	  difundir	  por	  e-‐mail	  a	  todo	  el	  departamento	  el	  documento	  del	  plan	  de	  
estudio	  propuesto	  por	  la	  CCCB	  acompañado	  de	  un	  pequeño	  párrafo	  explicando	  en	  
qué	  consiste	  el	  cambio	  del	  plan.	  
	  
Luego	  de	  consultar	  con	  el	  administrador	  de	  red	  (webmaster)	  del	  FBMC/IFIBYNE,	  
Alejandro	  Nadra	   informa	  que	  efectivamente	  es	  posible	  disponer	  de	  espacio	  en	   la	  
web	  del	  FBMC	  para	  que	  los	  miembros	  del	  departamento	  que	  así	  lo	  deseen,	  puedan	  
alojar	  una	  página	  personal/académica.	  	  
La	   propuesta	   es	   que	   el	   administrador	   pueda	   entregar	   una	   clave	   o	   “password”	   a	  
cada	   interesado	   para	   que	   éste	   pueda	   armar	   su	   propia	   página,	   con	   libertad	   en	  
cuanto	  al	  diseño	  de	  la	  misma	  o	  bien	  en	  base	  a	  una	  plantilla	  sugerida.	  
	  
	  


